
10 時 00 分 ～ 10 時 40 分

第6回　帛の郷運営推進会議 会 議 録

園　長 次長 係長 主任

令和 5 年 3 月 22 日 （ 水 ）
司　会 記　録

小野 小野

山田茂樹、樋口玲子、二宮修一、小倉百合子、岩村政平、大橋昇 　原要助

山崎浩志（五泉小学校校長）、中川律子（家族代表）

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

田村美咲（五泉市高齢福祉課）

矢部園長、山田次長、小野係長

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

1.開会挨拶 ○新型コロナウイルスについては、5/8に5類に移行する。移行に伴い、4月より対面での

計  12名

○退任、新任委員紹介

　退任：原　要助様　　　後任については、次回会議より参加。

　　（矢部園長より）面会を再開する予定。withコロナの中でも感染対策を今後もしっかりと行い入居者に

寄り添ったケアを実施していきたい。

　　※新任委員より挨拶をいただく。

（小野係長） 翌日急変し永眠。退居となる。

　新任：山田　茂樹様（本町6民生委員）　二宮　修一様（伊勢の川民生委員）

　　 　　　　中川　律子様（家族代表）

2.施設概要・

入居者等の状況

○1月女性2名退居。うち1名は看取り、もう1名は誤嚥性肺炎で入院し、退院の見込みがなく

1月末日退居となる。2月女性1名てんかん発作で入院。当初1～2週間の入院予定だったが、

○3月1日現在　平均介護度4.2　平均年齢89.1歳　待機者数110名

　 ○1月、2月の面会状況は窓越し面会を継続中。冬期ということもあり面会者数は

○退去に伴い、1月女性1名、2月女性2名入居。3月女性2名入居され定員29名の満床となるが、

3/16女性入居者転倒による大腿部骨折で入院となる。
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また、1月、2月に誕生日を迎えられる方のお祝いを各ユニットで実施。

コロナ禍により外出が難しいため、出前を取りお店の味を感じていただたいた。

少ない状況となった。

○1月、2月の季節行事として、1/1お屠蘇配り、1/19繭玉作り、2/3節分行事を実施。



協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

3.入居者の健康管理状況 ○受診状況：延べ10件　　往診：延べ14件

議　　題

（山田次長より） ○入院状況：3件　

○最近の状況：1/23、2/24体調不良者に対し、医療機関への受診を相談したがコロナの関係

からか、中々受け入れてもらえないことが続いた。今後もより一層健康管理に努めていきたい。

・事故の状況：延べ43件　そのうち行政報告1件

・ひやりはっとの状況：延べ3件

4.事故・苦情等の状況 ○前回の書面会議で事故等の対応策も併せて報告してほしいとご意見をいただき

（山田次長より） 今回から対応策も記載した。

・苦情相談：0件

5.活動実績・今後の予定 ・資料参照

6.その他（意見交換） ・コロナ禍でなかなか面会ができませんが、日々の活動などブログを通して見ることが

でき、家族にとってはとてもありがたく思っています。業務で忙しいと思いますが、今後も

（小野係長より）

・4月から対面面会を再開するにあたり、引き続き感染対策をお願いしたいと思います。

・事故の対応策をあげていただきありがとうございました。今後もひやりはっとを多く

たくさんのブログ配信をお願いします。また、園内研修や口腔指導など、職員教育など

しっかりされているのがよくわかります。（家族代表：中川様）

交流できることを期待しています。（五泉小学校校長：山﨑様）

→コロナの影響もあるのか、ここ最近は特に受入れが難しいようです。

出していただき、事故防止に努めていただければと思います。（市町村代表：田村様）

・今年度、児童との直接交流は難しい状況でしたが、4月以降は感染対策をした上で

・健康管理状況の報告の中で病院から断られるといった内容がありましたが、受入れは

なかなか難しいのでしょうか？（二宮様）

○園長より、今年度異動職員紹介

当法人の施設からも同じようだと聞いています。
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・澤田管理栄養士　　　

・小野係長　→　異動するにあたり挨拶を行う。

（次回令和5年5月予定）


